

El pasado domingo 11 de diciembre de 2016, tuvo lugar en las instalaciones del Polideportivo Municipal de Aceuchal el I Torneo de Balonmano Base de Aceuchal. En él participaron 4 equipos: E.M.D. Aceuchal, E.M.D. Solana, C.B. Tierra de Barros y A.D. Sierra de Arroyo de San Servan. Los equipos eran de categoría alevín femenino, salvo excepciones de alguna jugadora de categoría benjamín y de otras de categoría infantil.

Los partidos tuvieron los siguientes horarios y resultados:

EQUIPO A	RESULTADO		EQUIPO B
E.M.D. ACEUCHAL	17	23	C.B. TIERRA DE BARROS
E.M.D. SOLANA	03	18	A.D. SIERRA DE ARROYO DE SAN SERVAN
E.M.D. ACEUCHAL	18	11	E.M.D. SOLANA
C.B. TIERRA DE BARROS	09	17	A.D. SIERRA DE ARROYO S. SERVÁN
C.B. TIERRA DE BARROS	13	04	E.M.D. SOLANA
A.D. SIERRA DE ARROYO S. SERVAN	20	09	E.M.D. ACEUCHAL

La clasificación fue la siguiente:

CLASIFICACIÓN	EQUIPO	PUNTOS
1º	A.D. Sierra de Arroyo de San Servan	9
2º	C.B. Tierra de Barros	7
3º	E.M.D. Aceuchal	5
4º	E.M.D. Solana	3

Cada partido tenía una duración de 2 partes de 20 minutos cada una, con un descanso aproximado de 10 minutos entre ambas partes y con 10 minutos de descanso entre partidos.

Entre las 14:00 y las 15:30, se realizó un descanso para comer. Además de comer, durante dicho descanso las jugadoras pudieron relacionarse con las jugadoras de los equipos rivales, bien hablando unas con otras o bien mediante el juego iniciado por ellas mismas.

Al finalizar el último partido, todas las jugadoras se colocaron en el centro de la pista del pabellón. Se les hizo entrega de un diploma conmemorativo a todas las jugadoras que participaron y se les entregó un trofeo por equipo, a todos los equipos, que participaron en el torneo.

Además de todo esto, como actividades paralelas, la Federación Extremeña de Balonmano trajo colchonetas hinchables orientadas al deporte del balonmano. Estas actividades estuvieron presentes desde las 11:00 hasta las 14:00. Una de ellas era una especie de portería donde los niños y niñas debían realizar lanzamientos de precisión a distintas zonas de la portería que tenían distinta puntuación. La otra era una colchoneta hinchable donde los niños y niñas tenían que correr por encima de ella y realizar un lanzamiento en caída al final de la misma, hacia otra portería.